Generado: 12 March, 2025, 21:55

Análisis Técnico de Forex #C-COFFEE: 2015-09-21

Escrito por IFC Markets - 22/09/2015 10:02

¿El Niño o el debilitamiento de la tasa del Real?

Cada vez más organizaciones gubernamentales y comerciales de diferentes países del mundo avisan acerca de la formación posible del huracán El Niño este año. El viernes, la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia (FNC) anunció, que debido a El Niño puede ser reducida la previsión de cosecha de café en 20% en el año 2015. ¿Llevará esto al aumento de los precios mundiales? Todavía se espera que la producción del café en Colombia será 13 millones de sacos de 60 kilos. El Niño puede causar seguía. Según FNC, en este caso, no sólo se reduce la cosecha, sino también se aumentarán los costos del salario de los agricultores en 50%. Dado que tendrán que contratar más trabajadores para el control de plagas - escarabajos de café, cuyo número se aumenta durante el tiempo seco. Colombia es el cuarto mayor productor de café y tiene una participación en el mercado del 7,5%. El líder mundial es Brasil, que cultiva un tercio del café del mundo, y el porcentaje total de América Latina es de 53%. El deterioro de las condiciones climáticas en la región puede contribuir al crecimiento de los precios. Cabe señalar que, de acuerdo a los datos de US Commodity Futures Trading Commission, el volumen de las posiciones cortas sobre el café en la bolsa estadounidense ICE subió la cuarta semana consecutiva y alcanzó el nivel máximo desde el noviembre de 2013. Al mismo tiempo las cotizaciones casi no han cambiado. Por el momento es difícil decir a donde el mercado va a ir al final. El principal factor "bajista" para el café es el debilitamiento del real brasileño. Esto aumenta significativamente la competitividad de los exportadores brasileños, y les permite reducir los precios. Desde el comienzo del año la tasa del real frente al dólar estadounidense ya ha caído casi en un tercio. Observemos la variante de apertura de la posición hacia arriba.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/21-09-2015.png

En el marco temporal diario, COFFEE:D1 se encuentra en el canal descendente y por debajo de su media móvil de 200 días. El café se ha acercado a la frontera inferior del canal, pero no pudo superarla. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI todavía no ha llegado a la zona de sobreventa y ha formado una divergencia de aumento. Se encuentra por debajo de la marca 50. Las Líneas de Bollinger demuestran una constricción, que puede significar una volatilidad baja. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista, si las cotizaciones del café superan el fractal superior 127. Se puede utilizar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del mínimo de dos años – el nivel 116. Después de la apertura de la orden, el stop se mueve tras las señales de Bollinger y Parabolic, cada 4 horas hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (116), sin activar la orden (127), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos, que no se han tomado en cuenta.

Posición Compra Buy stop por encima de 127 Stop loss por debajo de 116

.-----